

Semaine de l'Orientation pour les collégiens Du 27 janvier au 1er février 2025

Dans le cadre du **parcours Avenir**, les élèves de **cycle 4** ont consacré une semaine à la réflexion sur leur orientation scolaire et professionnelle.

◆ **Les élèves de 5^e** ont débuté par une séance d'introspection, les invitant à mieux cerner leurs goûts, leurs talents et leurs aspirations.

◆ **Les élèves de 4^e et 3^e** se sont concentrés sur la découverte des métiers et des formations.

Grâce à l'intervention de professionnels et de responsables de formation, ils ont pu en apprendre davantage sur :

- Les Maisons Familiales Rurales (MFR)**
- Les Compagnons du Devoir**
- Les filières professionnelles** : construction durable, hôtellerie, vente
- Les filières technologiques**, notamment le **ST2S**

◆ **Les élèves de 3^e** ont clôturé la semaine avec une **sortie “découverte professionnelle”** sur le terrain, en partenariat avec de nombreux acteurs locaux :

-  *Ateliers du cinéma*
-  *Communauté d'agglomération et mairie*
-  *Hôtel-Dieu et hôpital*
-  *Entreprise Monnot*
-  *Lycée viticole*

Enfin, ils ont eu l'opportunité de participer, aux côtés des lycéens, au **forum des études post-bac**. Ce forum, animé par des écoles et plus de **60 anciens élèves du Saint-Cœur**, leur a permis de recueillir des témoignages précieux sur les parcours possibles après le collège.

Une semaine riche en découvertes et en échanges pour aider chaque élève à mieux construire son avenir ! 